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résume:

L'idée de la recherche s‘articule autour des champs sémantiques dans les
proverbes populaires algériens.Cette théorie travaille a expliquer le sens des
mots a travers le champ sémantique auquel ils appartiennent.Les proverbes
populaires font partie du patrimoine algérien. Elle reflete les diverses
experiences de vie de la société ou, en particulier, de l'individu. La théorie des
champs semantiques a réussi a analyser les proverbes, car elle nous révele les
significations contenues dans ces derniers. Dans cette recherche, nous avons
passé en revue un groupe de champs dans le proverbes que nous avons analysés.
Nous avons choisi quelques relations de champs sémantiques dans notre étude
des proverbes populaires, dont les relations d'antagonisme, de dissonance, de
synonymie et de coexistence verbale. A la lumiere de ces relations, nous avons

classé trois champs, dont : les champs religieux, social et naturel.



les mots clés:

Champs sémantiques, sémantique, proverbes, relations lexicales,

antonyme, synonyme, co-verbal.
summary:

The idea of the research revolves around the semantic fields in Algerian
popular proverbs. This theory works to explain the meaning of words through
the semantic field to which they belong. Popular proverbs are part of the
Algerian heritage. It reflects the various life experiences of society or, in
particular, of the individual. Semantic Field Theory has succeeded in analyzing
proverbs because it reveals to us the meanings contained in them. In this
research, we reviewed a group of fields in the proverbs that we analyzed. We
have chosen a few semantic field relations in our study of popular proverbs,
including the relations of antagonism, dissonance, synonymy and verbal
coexistence. In light of these relationships, we have classified three fields,

including: the religious, social and natural fields.
keywords:

Semantic fields, semantics, proverbs, lexical relations, antonym,

synonym, co-verbal.



